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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA OITAVA (178ª) REUNIÃO DA CÂMARA DE 1 

ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (CAC) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada 2 

aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, no 3 

Auditório Cassiano Nunes – da Biblioteca Central da UnB, com a presença dos 4 

membros: André Luiz Teixeira Reis (Decano - Presidente), Denise Moraes Cavalcante 5 

(FAC), Isabella Monteiro de Castro Silva (FCE), Bistra Stefanova Apostolova (FD), 6 

José Luiz Villa Mella (FE), Edgard Costa Oliveira (FGA), Ana Lúcia Carneiro 7 

Sarmento (FM), Fernando Fortes de Valência (IB), Mário Lima Brasil (IDA), Flávia 8 

Ferreira Ramos Zapata (IE), Alexandre F B Costa Leite (IH), Ana Emília Fajardo 9 

Turbin (IL), José Alves Donizeth (IPOL), Elaine Rose Maia (IQ), Rodrigo Pires de 10 

Campos (IREL), Rafael Zonta (RU). Foi justificada a ausência dos seguintes 11 

membros: Marisete Peralta Safons (FEF), Edilson de Souza Bias (IGD). Também 12 

estiveram presentes os convidados: Brenda Oliveira Kelly (DEA), Pedro Vieira (DDS), 13 

Luiz Henrique da S Portela (CGCEU) e Susana Xavier (DIV). Item 01: Informes; Item 14 

02: Consulta aos membros da CAC sobre recursos de estudantes da Assistência 15 

Estudantil, Danilo Santos de Aquino e Rose Malu Carvalho de Sousa Bezerra. O 16 

presidente procedeu a convocação aos estudantes, para que cada um tivesse direito 17 

a 10 minutos de fala, mas apenas o estudante Danilo optou por fazer uso da palavra. 18 

Após este período, o estudante se retirou da reunião, e o diretor da DDS, Pedro Vieira, 19 

iniciou a leitura do parecer elaborado pela Diretoria. Na sequência, houve inscrições 20 

de membros da Câmara para questionamentos e direito à fala. Como se tratou de 21 

consulta do presidente da CAC aos demais membros, ao fim das inscrições não 22 

houve votação. Com o adiantado da hora, o presidente sugeriu que o parecer da 23 

estudante Rose Malu fosse avaliado na próxima reunião da Câmara de Assuntos 24 
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Comunitários, sugestão que foi imediatamente acolhida pelos demais membros. 25 

Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e trinta minutos, o presidente deu 26 

por encerrada a reunião, da qual eu, Luciana Pimenta M Pandino Werneck, 27 

Assistente em Administração do Decanato de Assuntos Comunitários, lavrei a 28 

presente Ata que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo presidente.  29 
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(original assinado) 31 
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